



檜山北高
総合学科通信

錬心大望

第21号 (令和5年6月発行)

3年次「キャリアⅢ課題研究オリエンテーション」

4月13日(木)6時間目、3年次キャリアⅢ「課題研究」がスタートしました。本日は、オリエンテーションで、「課題研究」の進め方について確認しました。



さまざまなテーマがある中、どのような「課題研究」になっていくか、今から楽しみです。次回のキャリアⅢから、本格的に活動が始まります。



3年次「キャリアⅢ 課題研究①」

4月21日(金)5～6時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が本格的にスタートしました。

PC教室や図書室、郷土環境教室など各教室にわかれての活動です。設定したテーマに関して議論をしたり、PCや書籍で調査したりと各グループとも活発に活動していました。一生懸命考えている様子を見ると、これからの研究が楽しみになってきます。



3年次「LHR進路希望別ガイダンス」

5月10日(水)5時間目、3年次LHR「進路希望別ガイダンス」が行われました。大学・短大・看護学校、専門学校、公務員、民間就職にわかれ、それぞれこれからの進路活動の心得や必要なもの・ことを確認しました。希望進路に向けて考えを巡らせ、決意を新たにしました。



3年次「キャリアⅢ 課題研究②」

5月11日(木)5～6時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が行われました。



活動が進み、対照実験・実証実験を行うグループもありました。探究活動は、トライ＆エラーの連続です。より良いものをつくっていくため、試行錯誤しながら頑張っていました。探究のプロセスを大切に、研究を進めていってほしいと思います。



3年次【進路の流れ・手続きについて】

5月29日(月)6時間目、3年次のLHRで進路活動の流れと必要な手続きについて、CG部長より説明がありました。



生徒たちは、各々の進路について、活動の流れや注意事項などを真剣に聞いてメモをとるなどして、自身の今後の動きについて再確認をしていました。



まだ学校行事や部活動の大会などありますが、今まで以上に気持ちを切り替えて、進路活動に励んでほしいと思います。頑張ろう3年次！！

